

TRABAJO

AÑO IV

N.º 95

Aparece semanalmente

ORGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

Aparece semanalmente

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Número suelto, 5 cts. Fuera: trimestre 1'00 ptas,
Un mes 25 id. Extranjero: id., 1'50 id.
Número atrasado, 10 céntimos

Elche 16 Abril 1911

REDACCION Y ADMINISTRACION
Calle de San Jorge, n.º 11

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

Felicitación

Cordialmente felicitamos á nuestro querido correligionario Pablo Iglesias por su valiente y sincero discurso en el Congreso de los Diputados interviniendo en el debate sobre el proceso Ferrer.

Nuestro amigo Iglesias, que ha hablado con la claridad meridiana con que él acostumbra siempre, ha interpretado fielmente el sentir de los socialistas y obreros organizados españoles.

Al propio tiempo felicitamos también muy sinceramente á los Diputados D. Rodrigo Soriano y D. Melquiades Álvarez, así como á cuantos otros, al tomar parte en el expresado debate, han intervenido á favor de las víctimas sacrificadas en Montjuich.

Los consumos

Comparad, juzgad la España monárquica bajo el aspecto que queráis, sobre no importa qué cuestión, y siempre os dará por resultado la pesada carreta arrastrada por bueyes al lado del veloz auto.

¡Los consumos! ¡Cuántas cosas pueden decirse de este bonito negocio, de esta dulce breva que tan mansamente han saboreado en Elche alcaldes y tenderos, liberales y conservadores! ¡Qué de fortunas acumuladas en este impuesto, y qué de miserias también sufridas por otro lado!

Es sabido de todos, que por consumos no llega al Estado ni la cuarta parte de lo que en totalidad se recauda en España; el gran monárquico Sagasta prometió suprimir esta argolla del pueblo ante el clamoreo y la protesta nacional que se le hacía, pero pasó el tiempo y como monárquico significa astucia y falsedad, esta cuestión está hoy lo mismo que estaba.

Los consumos son un impuesto inhumano y brutal, son la causa del empobrecimiento y degeneración de España y el biberón donde se amamanta la víbora monárquica. Nada tiene de práctico la formación de Ligas contra la tuberculosis, ni el hablar sobre esto en Mitins, sin ocuparse de dicho impuesto. Cuantas veces fui á Elche me llamó la atención esos trabajadores de ojos hundidos y rostro cadavérico; estudiad como se alimenta el pueblo y encontrareis por qué la tuberculosis hace tanto estrago en los de abajo.

Veamos los consumos bajo el punto de vista de la carne, comercio á oficio que conozco de esa y de aquí y primer artículo entre todos que da salud y fuerza al hombre.

Para ello bastará solamente con un dato para calcular el efecto de este impuesto maldecido.

Donde yo me encuentro, en Boufarik, pequeño pueblo con once mil habitantes, situado á treinta y cinco kilómetros de distancia de la capital de la Argelia, se sacrifican en un solo día más kilos de carne que en Elche en una semana y con una población de veinticinco ó treinta mil habitantes.

¿Os hacéis cargo en el cambio de vida que este ejemplo abarca? ¿Comprendéis lo que es no haber consumos?

Es decir, para vosotros, trabajadores, y para ti, pueblo, con consumos las sardinas, (*les cottalets d'Espagne*, como dicen estos pícaros argelinos) y para cuatro señoritos las verdaderas chuletas que muchas veces se las comen escondidos porque las adquieren de contrabando en las afueras.

Por eso, vivir al calor de la bandera de la República Francesa, es hacerse mejor cargo de lo absurdo de las leyes españolas, solo creadoras de la miseria y la ignorancia, mientras en otro país dan vida, trabajo, comercio y bienestar.

Leyes de consumos, de Jurisdicciones, de redención á metálico y peste clerical: he aquí el inri colocado en la frente del pueblo español. A que todo esto venga abajo, deben emplear su voluntad todos los hombres que estimen la libertad y la honra de su país.

JOSE SERRANO

Boufarik 1 Abril 1911

MI GRATITUD A MIS LECTORES

Yo, que del pesimismo, fui siempre dominado;
Que nunca, ni en los hombres, ni en nada he confiado...
Hoy ya entrevé mi espíritu la luz de un nuevo albor!
Yo, que con desencanto, juzgué un erial la vida...
Hoy mi alma se alborozó, de gran fé poseída,
Al ver que hay corazones que ofrécenme su amor.

Yo me juzgué inservible, cual átomo perdido...
(¡Que nunca ni una frase de amor llegó á mi oído;
Pues siempre retirado, sin ilusión viví!)
Hoy, tras una fé nueva mi corazón se lanza...
¡Que hoy ya á mi alma infunden un rayo de esperanza,
Mil manos carifosas que llegan hasta mí!

¡Oh, gracias! que esas frases de amor que mi alma escucha
Me invitan al trabajo, ¡me inducen á la lucha!
Me animan y me alientan, calmando mi inquietud!
¡Oh, seréis carifosos, que me tendéis las manos!
¡Mil gracias, mis amigos! ¡Mil gracias, mis hermanos!
¡Mi pecho os rinde á todos, profunda gratitud!

¡Oh, amables compañeros; mi alma es toda vuestra!
Y esa inclinación firme, que hacía el bien ella muéstrala,
Me preguntáis ansiosos, que en donde la aprendí?
Jamás, mentor alguno, iluminó mi mente;
Aunque insignificante, mi obra es subconsciente;
Que nadie me ha inculcado, lo que es innato en mí!

Yo siempre el mismo lema seguí sin retroceso:
«Mi nulidad es grande? ¡pues á restarle peso!
¡Luchando cada día, con firme y nuevo ardor!
«¡A trabajar!»—me he dicho—porque esta es la Ley!
¡Quien el trabajo elude, ni un ápice adelanta!
¡Que el trabajo es el único y Eterno Redentor!

MI lema es el trabajo: Jamás perdí un instante
En vanos pasatiempos: Con un afán constante,
Analice las cosas, buscando la Verdad,
Este es el fin supremo, que impávido persigo;
El libro ha sido siempre mi inseparable amigo!
Y en la Naturaleza hallé Universidad!

Que ¿qué he ganado en esta mi lucha continuada?
Saber que sé muy poco; (saber que no sé nada!
(Pero ¡ay!... aún hay muchos que anhelan mi entender).
¡Voy á aprender del grande! A dar luz al pequeño!
Si un átomo poseo, de luz y no la enseño,
¿No fuera un egoísta, que falta á su deber?

La luz—Cristo lo dijo—que no sea escondida;
La casa toda alumbre, apenas encendida!
Quien luz tiene y la oculta, no cumple su misión!
Yo á distinguir aspiro, lo bueno de lo fútil;
En mi afán solo anhelo, ¡ser sol, para ser útil!
Si faltame cerebro, me sobra corazón!

MI egida es esta: mi alma, del Bien por la ancha vía,
Camina, saturada de ritmos, de poesía...
Y tiernos cantos alza, al nuevo amanecer.
Yo canto al nacimiento de edades venturosas...!
Y á proseguir, me inducen las frases carifosas,
De afecto y entusiasmo, que escucho por doquier!

¡Salud, amigos míos! El tiempo aprovechemos!
Dejémonos de aplausos: Hacia el Gran Fin marchemos!
Vayamos bien unidos, de nueva gloria en pos.
Yo, el último de todos, el menos importante,
Os gritaría fuerte: «¡Marchemos adelante!
¡Sigamos el camino de Costa y de Galdós!»

P. PASTOR MACIÀ

ABRIL
16

DOMINGO

460 (a. J.-C.).—Nace en Grecia
Hipócrates, padre de la Medicina

Costureros

Considero el acto más grande de propaganda en beneficio de nuestra sociedad, el llevado á cabo por el patrono que ha dejado sin trabajo á un obrero por la insignificante causa de haber dado DOS puntos menos á unas suecias, de los que corresponde á lo estipulado en la plantilla que rige á obreros y patronos.

Los que conocemos que la buena construcción de las suelas no estriba en que estas lleven la justa cantidad de puntos que marca la plantilla, tenemos la completa convicción que ha sido un vil pretexto del patrono, para realizar un acto injusto.

Debemos tener en cuenta los costureros que somos parte litigante en las bases que el patrono ha fundamentado su razón y entiendo que la mayor victoria para nosotros consiste, que los fabricantes cumplimenten en todas sus partes el contrato de trabajo firmado por ambas partes.

El patrono que nos ocupa ha sido el infractor más grande que ha habido en la Industria, faltando descaradamente durante muchos años á la plantilla de precios y al abono del dos por ciento al costurero. Si los explotados que han sufrido su yugo se reintegraran de la cantidad que han sido despojados edificarían un palacio para domicilio de sus sociedades.

Cumplan los costureros en la misma forma que el patrono en cuestión y tocará las consecuencias de su proceder injusto.

EL COSTURERO DE ANTAÑO

PINGÜAZOS

Entrar en Elche dos padres y elevarse el precio del forraje, fué todo una cosa. Porque es lo que se habrán dicho los vendedores de la paja y cebada: «Esta pareja de bu-

rros negros son de pura raza y con sus grandes bramidos harán rebuznar á los demás jumentos; y cuando los burros braman, pienso reclaman».

De los bramidos, el más enorme que dió uno de los de esta pareja, fué explicando la igualdad que justamente tienen en su programa los socialistas.

Dijo así:

«Y ¿qué diremos de esos falsos redentores que os embaucan con la tan cacareada igualdad? No creais, en semejante absurdo. Si así fuera, todos seríamos sastres, ó relojeros, ó todos altos; y de esta suerte en una orquesta todos serían bombos.»

¡Sóooo! ¡sóooo! *amarreulo curt*,
Y aún dicen muchos imbéciles que esos dos *hombres* poseen un talento especial.

La orquesta que menciono será la que yo supongo: una reunión de curas...

¿Verdad que todos son bombos?

Y lo más particular es que saben fabricarlos: las monjas de Portugal están para atestiguarlo.

Segundo bramido: «¡Ay de los que no respetando la Religión Cristiana, siguen el camino de la perdición y vomitan frases contra la fé religiosa! ¡Qué ignorantes viven! ¡Ay de ellos, el día del juicio, que será pronto! Entonces serán juzgados y tendrán su merecido; porque tened presente que ese día hablarán los santos...»

Aquí no digo ¡sóooo!, porque esto de hablar los santos es más grave.

¡Pobre de mí si llega ese fatal día del juicio! Y es el caso que viene pronto, según dice uno que puede saberlo.

¿Seré yo desgraciado? La única Pascua que mi mujer se decide á hacer monas... en fin, *vinga lo que Deu vullga*.

Nada, que me asusta tanto eso de llamarme un santo, que ya tengo en entreciejo de decirle al Somerejo:

Perdón, amigo, perdón, sálvame por compasión.

Lo que yo no critico, ni mucho menos, es que al no disponer de hombres para hacer una manifestación, hayan echado mano de los niños y niñas de todos los colegios de esta.

Porque es lo que yo digo: *Qui no pot segar, espiga y A falta de pan, buenas son tortas*.

No se crea, ni mucho menos, que los comerciantes de la iglesia católica en todos los pueblos tienen las mismas leyes y costumbres.

En un pueblecito de la provincia de Valencia, llamado Bocarrente, el miércoles santo salen los curas provistos del *sarpaset*, agua bendi-

ta y hacen creer que Cristo se despidió del pueblo; pero con la sagrada condición de dejar cada vecino en un plato un par de huevos.

De modo, que el monago, acompañando á su amo negro y provisto de una gran cesta, recoge todos los huevos (¿tendrán huevos?) que hay en el pueblo.

Y no se crea que esta limosna la utilizan para hacerle ponches á nuestro señor en la agonía, sino que los sotanas, para mayor gloria de Dios, los venden luego á sus mismos feligreses á altos precios.

A esta ceremonia *desinteresada* dan el nombre de *Zarpaza*.

No quiero hacer comentario porque esto de raya pasa.

¿Puede ser más apropiado ese nombre de *Zarpaza*?

Ahora dirán que es chusma ó que es esto pura guasa, pero yo lo sé muy cierto que ellos hacen la *Zarpaza*.

¿Qué nombre se le va á dar á uno que entra en tu casa y te sustrae los huevos?

La *Zarpaza*, la *zarpaza*.

Pedro Antón Soriano

Ha fallecido este querido amigo nuestro, que era una de las columnas de mayor resistencia con que contaba el movimiento anticaciquil en el partido rural del Derramador.

Nosotros sentimos verdadero afecto por el finado, por diferentes motivos, todos ellos nacidos de las hermosas prendas de su carácter, y no podemos olvidar las diferentes veces en que hemos visitado su casa siempre abierta, como su corazón á todas las personas y causas justas, ya para la celebración de mitins, ó bien para la organización de los labradores.

Reciba su familia la expresión de nuestro sincero pésame, pues muy de veras la acompañamos en su justo dolor.

La prostitución

Prostituto ó prostituta es, según Meabe, el ó la que sin amor, se entrega, legalmente ó no, por una hora, por un día, por un año, ó por toda la vida.

Según esto, todas las jóvenes que se casan con viejos, así como los jóvenes que se casan con viejas; todos aquellos ó aquellas que se casan mirando á la dote y á la herencia; todos cuantos, al contraer matrimonio, no atienden á las afinidades, inclinaciones, amor, en fin, hacia su cónyuge, y si únicamente á la posición social que ha de ocupar y porvenir económico que disfrutar pueda, caer en la prostitución, aun cuando ésta se la revista

de caracteres de solemnidad, que no han de influir en la paz conyugal, ó que acaso son, en muchas ocasiones, un estorbo para ella, y que no detienen un rómplimiento, cuando hay fundados motivos para que se produzca, ó que caso de tenerlo, es á cambio de imponer, para los que viven juntos «la soledad de dos en compañía», «infierno perpetuo, doblemente más terrible que ninguna otra cosa».

Estos casos de prostitución, donde con más frecuencia se dan es en la alta sociedad, siguiendo después en la clase media y atenuándose en el Cuarto estado en que el interés interviene menos, aunque también á veces interviene.

Pues bien; en todos estos casos, la iglesia sanciona la prostitución, sin importarle unir dos cuerpos cuyos espíritus estén divorciados. Es cuestión de dinero.

El matrimonio legal es la etiqueta que más se aviene á encubrir esa mercancía averiada que se llama prostitución, sin desconocer que en muchos casos también esa forma de matrimonio es expresión fiel de dos voluntades identificadas.

Con ser la cuestión tan clara, las formas superiores y ulteriores del matrimonio, que ya al presente alborazan, tienen enemigos. No tenerlos indicaría que estaba agotado el progreso humano. Unos, que están acostumbrados á ejecutar lo que vieron, como los monos, y á repetir las frases hechas, cual los fonógrafos; otros, por cortedad de entendimiento que les incapacita para toda obra grande; y los de más allá porque han moldeado su espíritu en tradicionales costumbres; curas asistidos por amas jóvenes y guapas, beatos con vicios contra Natura y beatos de dudoso buen comportamiento, todo, en fin, cuanto hay de retrógrado ó impuro, de atrasado y torpe, se revuelve airado contra el casto matrimonio en el que una mujer y un hombre, sin juez ni Cura, ni caer en la prostitución de referencia, vive la vida del alma y del cuerpo fuera de la Ley.

DESDE ARGEL

Justificando nuestra conducta

Porque ¿qué otro calificativo merece aquel que no siendo costurero, se dedica á dar consejos al patrón y siempre contra los obreros? Nosotros creemos que todo individuo que obra en la forma arriba indicada merece el más profundo desprecio, y el vacío más solemne por parte de los trabajadores. Hemos de hacer constar que mientras el mismo patrón reconoce las justas peticiones de los obreros, los lacayos y consejeros de café dicen todo lo contrario, y nosotros los diremos

TRABAJO

que mientras ejercen el bajo papel de «mosquitos trompeteros» y pierden días de jornal detras de las comisiones que nombra el Sindicato, se ocuparan de ellos mismos y dejar tranquilos á los demás, sería lo más noble y generoso que pudiera ocurrirles.

Ahora cuatro palabras para Vicente Asencio, el reclutador de «esquirols», ¿de dónde has sacado tú que los huelguistas son borrachos, jugadores y estafadores? Parece mentira que se te ocurran estas cosas, ¿cómo tan siquiera por un instante nos comparas contigo? Ah, ya; te equivocaste y fué una lástima, porque á más de no ser esto muy decente, puedes comprender que los borrachos y estafadores *huelguistas*, no pueden alternar con hombres de tu clase, porque eso sería rebajarte más de lo que estás.

Además en Elche ya conocen tu conducta y la de aquellos á quien atacas, pues mientras tú te has pasado la vida jugando á la carteta y al monte ó estafando miles de pesetas, los acusados por tí tienen su hoja de propaganda y de defensa de los trabajadores muy limpia. ¿Acaso te crearás que por haberle reclutado los esquirols á Fenoll te perdonará lo que le debes? Estás en un error, eso no perdona nunca. Lo que casi no cabe en nuestros cerebros que haya hombres como tú, que desempeñen papeles tan repulsivos y tan antipáticos como el que tú desempeñas en esta ocasión.

(Continuará)

Asistir á los quehaceres de semana santa y preparar algun chanchullo ó injusticia en el Ayuntamiento: ésta ha sido la labor del Alcalde y Concejales monárquicos en los últimos días...

¿Las calles del Arrabal?

¿Quién piensa en esas menudencias!

Esas son cosas de socialistas.

¿Verdad, D. Serafín?

Adivinanzas

Como hay quien abomina de la iglesia y va á rezar Estaciones, conviene no creer en los hombres por lo que dicen, sino por lo que HACEN. No somos TONTOS.

* *

Aunque se dicen revolucionarios, no lo SON los jóvenes que entran en San Juan á rezar las Estaciones. A Dios lo que es de Dios, y al César lo que es del CESAR.

* *

¿Mati AS tirado en una procesión? ¿qué impresión!

* *

A mi no se me dá un pito (y no es á la eñgie ultraje) el ver á Don Josefito cargado de *Cabezaje*.

En Alicante se ha hundido un edificio, en construcción, matando á unos obreros é hiriendo á otros.

¿Los accionistas?

Buenos, á Dios gracias.

Para mis detractores

Hay personas que saben ó se creen saber mucho: Yo admito que realmente saben bastante: Hasta saben criticar lo que ignoran.

Pero con toda su sabiduría, una cosa les falta saber:

Que lo que ellas saben, y aún lo que ellas no saben, pueden también saberlo otras personas, aunque las primeras no saben que lo saben las segundas.

P. PASTOR MACIÀ

!!!Sensacional!!!

Se nos asegura que los curas van á desprenderse de sus amas guapas y jóvenes y sustituir las por viejas feas, ó por beatos, si van blindados por una coraza en determinada parte.

Se nos asegura todo eso...

Pero no nos lo creemos.

EN EL AYUNTAMIENTO

Sesión del 12 Abril 1911

Figuraba en primer término en la orden del día la proposición hecha por el compañero Vives en la sesión pasada, relativa á que los empleados de las oficinas del Ayuntamiento sean inamovibles.

Concedida la palabra á nuestro correligionario, argumentó en sentido de que fuera aprobada manifestando con razones convincentes la conveniencia y razón de ser de dicha propuesta, por cuanto con este sistema habia de estar la casa mejor servida y se evitaba ocurriese lo que ahora que continuamente es cambiado el personal de oficina.

Puso de manifiesto la razón moral que existe para admitir este sistema por cuanto se exige para el desempeño de un cargo, riguroso exámen, lo que permitiría que los

empleados tuvieran suficiente aptitud para poder cumplir con sus funciones de empleado. Terminó manifestando que la práctica propuesta por él, se sigue en distintos Ayuntamientos de la Nación.

Usan de la palabra varios señores Concejales y se acuerda por unanimidad nombrar en Comisión á los Sres. Sansano, Fenoll, Alonso, Ruiz, Almela, Sánchez Bernad, G. Magán, señor Alcalde y el amigo Vives, á fin de que estudien las leyes que traten ó tengan relación con lo propuesto por Vives; al objeto de redactar el reglamento á que han de sujetarse los empleados de las oficinas de nuestro Ayuntamiento, cuyos trabajos hará la Comisión si la propuesta del compañero Vives es factible.

Los demás asuntos puestos al despacho pasaron sin discusión, enterándonos por las manifestaciones que hizo el presidente Sr. Segura que en breve darán principio las obras de encauce del Vinalapó, puesto que el gobierno hará las expropiaciones necesarias de su cuenta. También nos enteramos de que está en días de adjudicarse la subasta para la construcción del nuevo puente.

Fuera del orden del día los señores Alonso y Sansano indicaron que á la sesión proxima presentarán, el primero el expediente encomendado á la comisión que entiende en el esclarecimiento de las novecientas y pico de pesetas que ha pagado de más el Ayuntamiento á la casa Anton Boix, y el segundo la manera de hacer proposición para la pronta construcción del trozo de cañería desde el depósito al pueblo y la red general de la población.

Terminó la sesión á las once cuarenta y cinco.

Si el dinero que el Ayuntamiento monárquico ha empleado en procesiones lo hubiera destinado al arreglo de calles, no estarían tan indecentes las del Arrabal.

Pero no sabemos que será mejor: si tener buenas calles, ó ir al cielo.

NOTICIAS

Los mitins del domingo

Se celebraron tres, que estuvieron concurridísimos.

Uno por la mañana en el teatro Llorente, organizado por la Conjuración, dedicado á los labradores.

Otro por la tarde, en el mismo teatro, organizado por la Sociedad femenina «El Despertar», dedicado á las mujeres.

Y otro también por la tarde en Crevillente, organizado por republicanos y socialistas.

No los reseñamos por falta de espacio.

«La Filarmónica», de Catral

Tenemos el gusto de comunicar á nuestros lectores que la tan aplaudida y querida del público illicitano banda de música «La Filarmónica», de Catral, amonizará los actos de la Fiesta del 1º de Mayo.

La expresada banda ha aceptado galantemente la invitación que le ha hecho la Comisión organizadora de la fiesta obrera, y pronto tendremos el gusto de tener entre nosotros á los simpáticos músicos de Catral, para quienes tantos motivos de gratitud tenemos los illicitanos.

Mejorados

Lo están, y han salido ya de la grave enfermedad que han sufrido, nuestro querido colaborador D. José Sanjuan Juan, Profesor del Colegio laico de San Vicente del Raspeig, y la preciosa niña Libertad, hija de nuestro correligionario Ramón Pastor, de ésta.

De todas veras lo celebramos.

Sociedad de Zapateros

Esta entidad en Asamblea General celebrada el pasado domingo acordó por unanimidad introducir la base múltiple en la misma.

Muy bien.

Última hora

Telegrama de la tierra

Elche, viernes, 10 noche
Para Pedro el Llaverero.—El Cielo

Grey desconsolada por tremendo fracaso jolgorios Semana Santa.

Labradores rezar Estaciones pocos; besar Cristos, idem, por saber es antihigiénico; bandejas iglesias rascar bolsillo prójimo, casi vacías. Han dado manía no soltar dinero... ¡Descreídos! ¡No quieren comulgar con ruedas de molino! Pues entonces, ¿de qué comemos?

No hemos pescado á tambores Paso Caída. Varios Pasos no han salido porque hanse quedado, como nosotros nos quedamos, sin gente. No habiendo quien quiera llevar Pasos, hemos alquilado *Girineos*. ¡Nuestra vida es corta!

A pesar democrática protección Alcalde *canalejista*, redúcese rebaño católico. No envíe padres á decir que agua no es traída Sansano, porque es peor. ¡Como saben lo del tapón!...

¡¡Esto se va!!

Bomba final: mañana ¡tres bodas civiles! ¡El campo! ¡El campo!...

El Cura Carretilla

Tip. de José Agulló.—Elche.

ANUNCIOS

Cooperativa de Consumo
San Jorge, 23 **CASA DEL PUEBLO** San Jorge, 23

Gran surtido de harinas de todas clases, garbanzos,
vinos, aceites y pan pesado.

Se garantizan la calidad de los géneros, pesos y medidas.

No equivocarse: San Jorge, 23 ELCHE

RELOJERIA
DE
Francisco Gómez Valero
Corredora, 8 ELCHE Corredora, 8

Este establecimiento garantiza todas las composturas que hace, sirviendo los encargos con la mayor prontitud.



**No bebas más,
este vicio no es más que
nuestra ruina.**

Ahora es posible curar la pasión por las bebidas embriagadoras.

Los esclavos de la bebida pueden ser librados de éste vicio, aun contra su voluntad.

Una cura inofensiva llamada 'Polvo Coza', ha sido inventada, es fácil de tomar, apropiada para ambos sexos y todas edades y puede ser suministrada con alimentos sólidos y bebidas, sin conocimiento del intoxicante.

MUESTRA GRATUITA. Todas aquellas personas que tengan un embotellador en la familia o entre sus relaciones, no deben dudar en pedir la muestra gratuita de Polvo Coza. Escriba hoy Coza Powder Co., 75 Wardour Street, Londres, Inglaterra. El Polvo Coza puede ser también obtenido en todas las farmacias y si Vd. se presenta a uno de los depósitos al pie indicados puede obtener una muestra gratuita. Si no puede Vd. presentarse, pero desea escribir para adquirir la muestra gratuita, dirijase directamente a

COZA POWDER CO. 75 Wardour Street, Londres 429
Depósitos: EN ELCHE
Farmacia de G. Ruiz

SE VENDEN AGUJAS DE ALMARADA al precio de 25 céntimos y dos 45 céntimos, en la calle del Horno, 14.
José Esclapez Pérez

VIDA SOCIALISTA

Esta interesante revista publicará un número extraordinario dedicado al 1.º de Mayo.

Los compañeros que deseen adquirirlo se lo comunicarán al correspondiente Pedro Valero, anticipadamente, con el fin de que pueda regular el pedido.

SASTRERIA
DE
Antonio Sánchez
Abal Pons-(Frente a calle Nueva)
ELCHE

En este acreditado taller encontrará el público una gran economía en los precios de confección, así como el mayor esmero y prontitud en los encargos.

Agencia de Transportes y reclamaciones á ferro-carriles

Gerónimo Blasco Ruiz
Empedrada, 6—ELCHE

Despacho y recepción de toda clase de mercancías cobrando módicos honorarios y sin que el interesado tenga que intervenir nada. No se cobra por adelantado.

Pedro Valero Clement

Corresponsal de la Prensa Socialista
TIENE PARA LA VENTA

- | | |
|--|---|
| <p>A 50 céntimos
«Leyes de reuniones públicas y de Asociación», por Felix Lafuente Godínez.</p> <p>A 30 céntimos
«¡Sin patria!», por Manuel Torres y Ramón Brotons.</p> <p>A 20 céntimos
Resumen histórico de la Sociedad de Albañiles «El Trabajo», por C. Bonet P. y A. Cienfuegos.</p> <p>A 15 céntimos
Vida Socialista.
Número extraordinario del periódico «El Mundo Obrero».
«Calendario del obrero para 1911.</p> | <p>A 10 céntimos
Almanaque Socialista para 1911.
La guerra y la patria.</p> <p>A 5 céntimos
«El Socialismo es el nuevo evangelio» por Emilio Zola.
«A los campesinos», por Eugenio Clacch.
«Los deberes de los ricos»
«Décimas Socialistas», por Juan Gualberto Pelliza.
«La Táctica Revolucionaria, Guerra y Violencia», por Jorge Piecanoni.</p> <p>También tiene el compañero Valero en su poder, y de él puede adquirirlas los socios de la Agrupación, las tarjetas de afiliados al Partido y la Organización general del mismo, acordada en el último Congreso.</p> |
|--|---|

Almanaque Socialista

CALENDARIO del Obrero

PARA 1911 **PARA 1911**
DE VIDA SOCIALISTA FOR J. J. MORATO
Á 10 CÉNTIMOS Á 15 CÉNTIMOS
De venta: **PEDRO VALERO CLEMENT.**

Fábrica de Aguardientes, Licores y Jarabes

Joaquín Pérez Sánchez
ELCHE

TRABAJO ORGANO DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

Sr. D.

Imprenta, Librería y Encuadernación

José Agulló Sánchez
ELCHE